

BROADCAST

Bupati Barru Suardi Saleh Terima Kunjungan Tim Verifikasi Lapangan KLA 2023

Asridal - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Jun 14, 2023 - 16:56



BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M. Si didampingi Ketua Tim Penggerak PKK drg. Hj. Hasnah Syam MARS menerima kunjungan Tim Verifikasi Lapangan (Verlap) Kabupaten Layak Anak (KLA) tahun 2023 di Lounge lantai V menara kantor Bupati Barru, Rabu 14/6/2023.

Dihadapan Ketua Tim Verifikasi Lapangan Kabupaten Layak Anak (KLA) Bupati

menyampaikan terima atas kunjungannya di Kabupaten Barru. Dalam sambutan selamat datangnya, Bupati Barru Suardi Saleh memaparkan kondisi geografis Kabupaten Barru.

Bupati mengakui, kehadiran Tim Verifikasi merupakan hal luar biasa dimana Kabupaten Barru salah satu di Provinsi Sulawesi Selatan yang di Verifikasi langsung oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA).

“Mendapatkan penghargaan bukan suatu tujuan utama namun sebagai motivasi bagi kita semua. Apalagi katanya, pemenuhan hak dan perlindungan anak merupakan tanggung jawab bersama”, katanya.

Sementara, Ketua Tim Verifikasi Lapangan Penilaian Kabupaten Layak Anak (KLA) Endah Sri Rejeki, SE, M. IDEA, Ph.D yang juga Ass. Deputi Bidang Pemenuhan Hak Anak Sipil, Informasi dan Partisipasi Kementerian PPPA didampingi Tim Ahli Pengembangan KLA, Dr. Hamid Patilima menyampaikan bahwa Verifikasi lapangan ini dilakukan sebagai pengecekan dan update data pendukung di lapangan dalam rangka penilaian Kabupaten Barru menuju Kabupaten Layak Anak Tahun 2023.

“Tim Penilai akan melakukan kunjungan langsung ke beberapa lokasi dengan didampingi oleh perwakilan Perangkat Daerah sesuai dengan tugas pokok dan fungsi dari masing-masing Perangkat Daerah”, ujarnya

Dirinya mengatakan, Kabupaten Barru telah melalui 2 (dua) tahapan penilaian, yaitu Penilaian Mandiri dan Penilaian Administrasi. Hari ini katanya, merupakan tahapan selanjutnya untuk dilakukan Verifikasi kunjungan Lapangan.

“Hari ini akan dilakukan verifikasi dan penambahan kekurangan data dan dokumen pendukung dalam Penilaian Penghargaan Kabupaten Layak Anak (KLA) Tahun 2023,” jelasnya.

Turut mendampingi, Sekdis Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk dan KB Prov. Sulawesi Selatan, Hj. Aryani Aruji, SE, MM. Kabid Perlindungan Perempuan dan Perlindungan Anak, Meisy Papayungan, SKM, MSc. PH.

(Asr/HUMAS IKP BARRU)